



くきのうみ

学校教育目標 『思いやりの心を持ち、かしこく、たくましい子どもの育成』
【にこにこ いきいき もりもり】

2月の後半になりました。不順な天候への対応やインフルエンザ予防など、子どもたちの健康管理に気を遣う日々が続いています。

学校では、これまで以上に毎日の健康観察や感染症等予防の声かけなどに気を付けています。各ご家庭でも、規則正しい生活習慣や感染防止の手洗い・うがいなどについて、引き続きご留意ください。

2月15日(木)の学習参観・学級懇談会には、足元の悪い中にもかかわらず、多くの保護者に方々にご来校いただきました。ありがとうございました。

今年度最後の学習参観ということで、どの学級でも、子どもたちは張り切って学習している様子でした。自分の考えを発表したり、できるようになったことを披露したりする姿に一年間の成長を感じていただけたことと思います。

本校では、子どもたちが多様な学習経験をするため、校外学習や外部講師の招聘を積極的に行っています。

科学クラブでは、『学校応援団』という事業を利用し、地元企業等の方々に科学の不思議さや面白さを伝える実験や体験活動の授業をしていただきました。

また、『アスリート派遣事業』ではバレーボール元日本代表の佐藤あり紗さんが6年生にレシーブの仕方を教えてくださったり、スーダンへの医療支援などを行うNPO ロシナンテスの川原佳代さんが5・6年生へ活動の様子を話してくださったりしました。

こうした体験学習を通して、子ども一人一人が自ら考えたり、感じたりする体験を積み重ね、自分の夢や希望を見付け出す機会にもなってほしいと願っています。



くきのうみ小学校は、令和6年4月から旧古前校舎【若松区古前2丁目19-36 Tel 093-761-2674(電話番号は変わりません)】に移転します。それに伴い子どもたちの通学路が変更となることについて、保護者の方々へお伝えしたお手紙・校区図と同じ内容を修多羅地区・古前地区の各まちづくり協議会等の皆様へもお渡ししました。その際、これまでの見守り活動へのお礼をお伝えし、引き続き地域として子どもたちの安全を守る活動へのご協力をお願いいたしました。地域の皆様は、快くお引き受けくださりました。

くきのうみ小学校区として、保護者・地域・学校が手を取り合って子どもたちを見守り、育てていただいていることに感謝申し上げます。

◇ 今後の主な予定 ◇

2月28・29日/3月4・5・6日 全校5校時終了後に下校

3月 1日(金)『6年生 今までありがとう集会』・クラブ活動と委員会活動の振り返り

8日(金)卒業式練習開始

20日(水)春分の日

15日(金)卒業式準備

21日(木)旧古前校舎からの下校練習

18日(月)第2回卒業式

22日(金)修了式

19日(火)全校5校時後下校

※4/8(月)始業式・4/11(木)入学式